

BRAVOOOOO RODOLF !



Mardi 8 septembre, Lift Suisse romande fête ses 10 ans, à Paudex. Un mot dynamique et positif de bienvenue de Monsieur

le directeur du Centre Patronal, Christophe Reymond, nous accueille.

La conseillère d'État Cesla Amarelle, cheffe du Département de la Formation de la Jeunesse et de la Culture du canton de Vaud, prend le relais. Elle adhère complètement au programme Lift auquel elle apporte sa totale confiance. Mme Amarelle nous rend attentifs au fait que 23% des jeunes ayant terminé leur scolarité obligatoire n'ont pas de solution professionnelle, sans compter les jeunes qui continuent leurs études sans même savoir pourquoi. Elle souscrit complètement à la formation duale, que l'on doit favoriser et encore plus promouvoir.

La directrice Lift Suisse, Mme Gabriela Walser accompagnée d'Aude Métral, la responsable de Lift Suisse romande et Tessin, nous font une présentation très complète du programme afin d'informer les éventuelles futures entreprises présentes, à en faire partie.

Vient le moment des témoignages, en particulier celui d'un ancien lifteur du **Pays-d'Enhaut**: Rodolf Ziörjen; notre jeune bluffe toute l'assemblée (80 personnes) de par son calme, sa prestance ainsi que par ses réponses claires et pertinentes.

Pascal Bertholet et moi, restons complètement ébahis et tellement fiers de notre représentant. Après avoir expliqué son parcours Lift et professionnel, témoigné de ses réussites d'une façon franche et brillante, il remercie le programme Lift dans sa totalité.

Bravo pour ton courage, tu nous as tous impressionnés.

La soirée se poursuivra autour d'un apéritif tout en respectant les mesures du moment.

LIFT est une manière magnifique de grandir dans tous les aspects de la personnalité.

Merci Rodolf et bonne continuation!

*Carole, coordinatrice
Lift pour le Pays-d'Enhaut*